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Blasi-Bach, nuevo "tándem" directivo para el Figueres 
"Las puertas del club están abiertas a todos", afirman ambos 

Tercera División Nacional. 
Al parecer, esta pregunta les pilla 

de sorpresa, ya que ambos se miran y 
después de unos segundos meditando 
la respuesta, el Sr. Blasi nos dice: 

quiso puntualizar lo siguiente: Es muy pronto para tocar este te-
—Que quede bien claro una cosa. ma. O al menos para dar nombres 

Sólo hubiera aceptado ser presidertte concretos. En principio, nos interesan 

En el transcurso de la asamblea celebrada por el Figueres, se puso bien de 
manifiesto que, a pesar de ser elegido nuevo presidente el Sr. Blasi, éste contaba 
para todo con la colaboración inestimable del Sr. Bach. Pues bien, en espera de 
poder contar algo nuevo a nuestros lectores, decidimos realizar una entrevista a 
ambos directivos. 
EL POR QUÉ DE SU 
PRESENTACION COMO 
CANDIDATOS 

Para poder llevar a cabo nuestros 
deseos, tuvimos primero que vencer la 
resistencia que oponían dichos seño-
res. Ya que según propias palabras, 
hasta finales de junio el presidente se-
guía siendo A. Pagés y, no fuera que 
alguna declaración suya fuera mal in-
terpretada. Pero en fin, ahí van algu-
nas de sus contestaciones amables en 
todo momento, a requerimiento nues-
tro. 

—¿Desde cuándo directivos figue-
renses? 

—M. Blasi: Desde que me lo propu-
sieron hace dos temporadas. 

—E. Bach: Igual que mi compañe-
ro, llevo dos años en la directiva unio-
nista. 

—¿Su afición por el fútbol data de. 
mucho tiempo? 

—M. Blasi: Siempre he sentido afi-
ción por este deporte, aunque debo re-
conocer que, en estos últimos años, 
me he sentido más identificado con el 
mismo. 

—E. Bach: Por mi parte debo decir 
que, el fútbol me ha gustado de toda 
la vida. Prueba de ello lo tenemos que 
formé un equipo hace siete tempora-
das. 

—Pues, a propósito de dicho equipo 
¿seguirá el Figueres-Bac? 

—E. Bach: No, definitivamente; el 
equipo se denominará Fi-
gueres-B. Para mantener un once con 
aspiraciones, se necesita mucho dine-
ro y espíritu de sacrificio. De lo se-
gundo me sobra, de lo primero... 

—Vamos a ver ¿porqué se presenta-
ron ambos como candidatos a presi-
dente? 

—M. Blasi: Bueno sobre este tema, 
quizás se fantaseó un poco en la 
asamblea, ya que nosotros dos de co-
mún acuerdo, decidimos aunar nues-
tros esfuerzos por la misma causa, 
siempre y cuando no saliera otra per-
sona más capacitada. 

Ibamos a meter baza cuando el Sr. 
Bach, asintiendo con la cabeza a las 
manifestaciones de su compañero, 
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si el Figueres se hubiera quedado sin 
él. El "figurar" no va con mi manera 
de ser y sólo entiendo una cosa: tra-
bajar y laborar por un futuro deporti-
vo lo mejor posible. Al lado de Blasi, 
creo que será factible. 

Más o menos, ya sabemos los moti-
vos que les impulsaron a aceptar este 
nuevo mandato directivo. Seguimos 
con nuestra pregunta. 
NO ESTIRAR MAS EL BRAZO 
QUE LA MANGA 

—¿Proyectos más inmediatosi? 
—M. Blasi: Ante todo buscar nue-

vos compañeros para formar una nue-
va junta. 
Queremos que la directiva sea un gru-
po de amigos. Que todos tengan voz y 
voto y que nadie se sienta postergado. 
Trabajo hay para todos cuantos quie-

todos los que militaron en el pasado 
ejercicio. Si sus pretensiones económi-
cas se ajustan a nuestras posibilidades 
habrá "entente" enseguida. Intentare-
mos potenciarnos al máximo, pero sin 
despilfarras. O lo que es lo mismo, no 
estirar más el brazo que la manga. 

- S e habla y se citan nombres de 
entrenadores... 

—E. Bach: Nada de nada, por aho-
ra. Ya hemos dicho con anterioridad 
que la directiva no está completa. Y 
queremos que las decisiones impor-
tantes sean adoptadas democrática-
mente y por mayoría. 

—También se había comentado la 
posibilidad de jugar los sábados por la 
noche ¿qué hay de cierto? 

—M. Blasi: Existe dicha posibili-
dad, al menos en plan de prueba. Lo 

ran colaborar en su medida. De 7 a 9 
horas de la noche, atenderemos a 
cuantos les pueda interesar. Nuestro 
teléfono 50.30.87. Y, si lo prefieren, 
ya pasaremos nosotros a visitarlos en 
sus domicilios. 

—E. Bach: Yo quiero añadir una 
cosa que creo es interesante también. 
No queremos tener rencillas deporti-
vas con ningún club ni comarca. Las 
puertas están abiertas a todos. Pues, 
creo que, de esta forma, es la única 
manera de llegar algún día a tener un 
equipo, que sea fiel reflejo de la cante-
ra comarcal. Sería muy bonito e inte-
resante que el Figueres pudiera nutrir-
se de jugadores canteranos. 

El tema de los jugadores ha salido a 
escena y nosotros aprovechamos para 
saber si hay esquema del equipo que, 
en la venidera campaña, militará en 

que sí podemos dar por seguro, es que 
el equipo juvenil actuarà siempre co-
mo preliminar de los mayores. Así 
tendrán más color y afecto del públi-
co. 
PUNTO FINAL 

Hubiéramos deseado alargar más 
nuestra entrevista, pero el tiempo y el 
espacio manda. Hemos intentado que 
conocieran un poco más el nuevo 
"tándem" unionista. Por un lado Ma-
nuel Blasi, natural de Vilanant y con 
35 años. Por el otro, Emilio Bach, na-
cido en Rabós d'Empordà y con 45 
años. Los dos residentes en nuestra 
ciudad desde hace muchos años y con 
un mismo afán: trabajar en pro de 
nuestra entidad balompédica. 9 PAÍS 
les agradece su colaboración y desea 
suerte y aciertos. 

Joaquín Ballestero 


